

AWNI

Kolaborasi Babinsa dan Pemdes dalam Aksi Gotong Royong Bersihkan Parit di Dusun Tura

M Ali Akbar - SULBAR.AWNI.OR.ID

Jul 17, 2024 - 12:33



Pasangkayu, – Babinsa Koramil-01/Pasangkayu Sertu Sardin Djala bersama

dengan Kepala Desa Karya Bersama, Rahmannudin, dan Kepala Dusun Tura, Ardiansah, memimpin aksi gotong royong pembersihan parit di Dusun Tura, Desa Karya Bersama, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan yang melibatkan seluruh warga setempat ini bertujuan untuk meningkatkan kebersihan lingkungan dan mencegah banjir di musim hujan. Rabu (17/7/2024)



Aksi gotong royong ini merupakan bagian dari program Karya Bakti yang rutin dilaksanakan oleh Babinsa Koramil-01/Pasangkayu untuk mendukung kebersihan dan kesehatan lingkungan di wilayah desa binaan. "Kegiatan ini sangat penting untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah timbulnya penyakit akibat genangan air yang kotor. Selain itu, gotong royong seperti ini juga mempererat silaturahmi antar warga," ujar Sertu Sardin Djala.

Kepala Desa Karya Bersama, Rahmannudin, menyambut baik inisiatif ini dan menyatakan dukungannya terhadap kegiatan yang melibatkan partisipasi aktif dari masyarakat. "Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa dan seluruh warga yang telah ikut serta dalam aksi pembersihan parit ini. Kerja sama seperti ini sangat penting untuk membangun desa yang bersih dan sehat," katanya.

Kepala Dusun Tura, Ardiansah, juga menambahkan bahwa kegiatan ini tidak hanya bermanfaat bagi kebersihan lingkungan, tetapi juga sebagai sarana edukasi bagi warga tentang pentingnya menjaga kebersihan. "Kami berharap kegiatan gotong royong ini dapat menjadi contoh bagi dusun-dusun lain dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan," ungkapnya.

Warga Dusun Tura yang turut serta dalam kegiatan ini tampak antusias dan bersemangat. Mereka bekerja sama membersihkan parit-parit yang tersumbat oleh sampah dan endapan tanah. Dengan adanya gotong royong ini, diharapkan parit-parit di Dusun Tura dapat berfungsi dengan baik, mengalirkan air dengan lancar dan menghindarkan desa dari ancaman banjir.

Kegiatan gotong royong ini mencerminkan semangat kebersamaan dan kepedulian sosial di tengah masyarakat. Kolaborasi antara Babinsa, pemerintah desa, dan warga setempat menjadi contoh nyata bagaimana kerja sama yang

baik dapat menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman untuk ditinggali.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, warga Dusun Tura diharapkan dapat terus menjaga kebersihan lingkungan secara rutin dan saling bekerja sama untuk menciptakan desa yang lebih baik.